



# 学校だより

横浜市立洋光台第一小学校  
www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/yokodai1/

令和5年10月31日発行



## 実りの秋を心豊かに

副校長 澤田 圭美

秋風が吹く頃となりましたが、まだまだ暑い日が続いています。学校では、毎日暑さ指数（WBGT）を計測し、体育や外遊びができるかどうかの判断を行っています。今年は、例年にも増して暑い日が続き、校庭での体育や休み時間の外遊びの中止が増えています。そのような中でも子どもたちは、休み時間の過ごし方を工夫し、落ち着いて過ごしています。

さて、秋といえば、実りの秋、スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋……。まずは、5年生が、心の教育ふれあいコンサートにでかけました。オーケストラの本物の演奏を心から楽しみ楽しいひとときを過ごしました。また、育てていた稲がたわわに実り、先日稲借りを行い実りの秋を実感しました。6年生は、事前学習をしっかりとした上で歴史博物館にでかけ、学習を深めてきました。

これから、1・2年生の合同遠足や三浦宿泊体験学習、日光修学旅行、上郷宿泊体験学習と子どもたちが楽しみにしている行事が続きます。

昇降機増築（エレベーター）工事が始まりました。来校された際にご覧いただけたかとは思いますが、中庭を含む1棟東側が大きく閉鎖されております。また、1棟昇降口横に工事を行う方々の事務所や休憩所が設置されています。完成は、令和6年2月末の予定ですので、まだまだこのような状況が続きます。日々の授業や子どもたちの学校生活に支障がないよう毎月工事業者の方との定例会議を行い、児童の安全に努めております。

保護者の皆様には、自転車での来校をご遠慮していただくなどご協力いただきありがとうございます。今後も安全に工事がすすめられるよう細心の注意を払っていきます。ご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

※暑さ指数（WBGT） ・危険（31以上）・厳重警戒（28～31）・警戒（25～28）・注意（25未満）